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市 12345 民呼必应各平台

“院子里的树有必要修剪得这么

狠吗？十几米、二十几米高的大树，树

龄几十年，修剪以后，树干离地只有 5

米 了 ！”5 月 15 日 ，网 友“ 阿 白 ”向 市

12345 民呼必应掌上平台反映，湛河区

平高社区家属院西院百余棵种植了几

十年的法桐被小区物业大幅修剪，质

疑此举是否合理。记者对此进行了调

查采访。

小区树木被“大修” 业主
有赞有弹

5月 17日上午，记者在位于市区开

源路南段的该家属院看到，院内绿化树

木以法桐为主，多数法桐经修剪几乎仅

剩树干，离地五六米高。尚未修剪的法

桐高度有十几米甚至二十几米，高大茂

密，凉意沁人。

小区树木被“大修”，业主有赞有

弹。部分业主表示，院内法桐已生长几

十年，能长这么大很不易，“现在整棵树

都 快 被 修 剪 没 了 ，还 是 多 留 点 绿 意

好”。有业主质疑：“这种大范围、大幅

度的树木修剪，向相关职能部门备过案

没？几十年树龄的法桐已成荫，正值入

夏时节，现在修剪，岂不影响纳凉？修

剪尺度这么大，会不会影响法桐的生长

和存活？”也有业主认为：“院内不少树

木已有四五层楼高，不仅影响部分住户

室内采光，而且存在安全隐患，此前就

有业主车辆被掉落树枝砸坏的情况，早

就该修剪了。”

物业称“大幅修剪是为了
保证业主生命、财产安全”

针对修剪争议，负责此次树木修剪

工作的中房物业服务有限公司平高社

区项目负责人典先生表示，2021 年秋

季，该院的部分法桐就被修剪过，当时

由于疫情防控因素，成规模的修剪工作

未再进行。他说，此次修剪从今年“五

一”前开始，涉及 30栋居民楼前后的百

余棵法桐，修剪法桐主要是为了保证业

主生命、财产安全。“院内法桐高大茂

密，年深日久，有枯枝败叶，遇到狂风暴

雨天气，存在砸伤行人、砸坏车辆的安

全隐患，而且已经出现过因树干倒伏致

损居民楼墙体、车辆的事件，考虑到业

主的呼声，不得不修剪。”

典先生说，此次修剪，物业已向业主

征求过意见，还通过喇叭等在院内和大

门口宣传，征得百余户业主的签字同意，

“修剪前，物业已向平高社区居委会和市

城管局相关部门报备，市城管局专业机

构来现场勘查过，修剪方案也通过了”。

为何截取的幅度这么大？典先生解

释，院内树木普遍高大，有的高 20米以

上，高空修剪难度较大，物业缺乏相关能

力，也难承受较高的修剪成本。所以，物

业就委托施工方将树木大幅度截取，保

留树木离地五六米的部分，截去的树干

由施工方运走自行处理。

社区和城管部门也有话说

5月 18日，湛河区马庄街道平高社

区党支部书记胡艳华称，该院居民楼是

老楼，法桐树龄长、高大茂密，但不少法

桐入土浅，近年来，大风天气较多，出现

过法桐砸损院内房屋和车辆的情况。

社区在对居民走访调查中，了解到不少

居民存在修剪树木、消除安全隐患的诉

求。“目前，考虑到居民之间的争议，修

剪已暂停，社区将会持续做好居民的沟

通解释工作。”胡艳华说。

市城市管理执法三大队负责园林绿

化监察、树木移植修剪。该大队副大队

长付振民表示，他们经走访确认了平高

社区家属院西院法桐长势过高存在安全

隐患的事实，且该家属院物业在修剪树

木之前，已向该大队报备并获准施工。

“根据市园林绿化部门关于行道树

修剪的管理方案，采取截干后的树木保

持 4.5米高的标准，最高不得超过 5米。

而平高社区家属院西院的树木修剪以前

未按照相关标准执行，年深日久，长得过

高，从而增加了修剪难度。”付振民说，目

前正值树木发芽生长的好时机，比较适

宜修剪，等到秋冬季节修剪，反而不利于

树木生长。等做通居民解释沟通工作

后，该大队将加强该院树木修剪过程中

的专业指导，确保修剪安全合规。

（本报记者 吕占伟 文/图）

法桐被“大尺度”修剪，居民意见不一——

树木修剪之争，听听各方怎么说？

尚未被修剪的法桐 本报讯 （记者王代诺 通讯员

董昕）“家里天天不敢开窗户，到处

都是猪粪味”“养猪场排出的粪水

顺着路流到附近河里，河水也被污

染了”……农村养猪场未按要求排

放污水，影响村民正常生活怎么

办？近日，舞钢市 12345 政务服务

热线联合该市检察院高效解决八

台镇、尚店镇等地养猪场排污扰民

问题，受到群众广泛好评。

污染问题事关群众日常生活，

接到反映后，该市 12345 政务服务

热线立即形成工单转交至属地政

府，并同步转发给该市检察院。检

察院调查核实后，根据法律规定向

属地政府发送检察建议书，要求其

依法依规整治问题养猪场。同时，

该市检察院联合有关部门加强环

保宣传，增强村民环保意识。一周

后，在回访电话中，诉求人均称污

染问题已得到有效解决。

“我们与检察院探索建立‘检

察监督+12345 热线’联动机制，紧

密协作、形成合力，全力推动群众

诉求办得更快、更实、更好。”该市

政务服务热线负责人穆春喜说。

今年 3月以来，舞钢市检察院

与该市 12345政务服务热线探索建

立公益诉讼协作配合、联席会议、

案件移送、高效反馈、联合调查、联

合宣传等“六项机制”。12345政务

服务热线将涉及环保、食药安全、

国有资产保护、国有土地使用权出

让、英雄烈士权益保护、安全生产、

未成年人保护、军人地位和权益保

障、文物和文化遗产保护、个人信

息保护等十个方面的相关线索实

时移送至检察院。该市检察院经

过调查核实后，对符合立案条件的

依法立案，通过发送诉前检察建议

书、提起公益诉讼等方式督促行政

机关依法履职、追究行为人相关法

律责任。截至目前，该市 12345 政

务服务热线已向检察院移送问题

线索30余条，已全部办结。

“下一步，我院将以落实协作

配合机制为契机，以检察能动履职

奏响公益保护‘大合唱’，为推动解

决党委、政府高度关注，人民群众

反映强烈的公益保护和民生问题

贡献检察力量。”舞钢市检察院检

察长顾武修说。

检察监督+12345热线

舞钢市“检政联动”解民忧
被“大尺度”修剪后的法桐树干

本报讯 （记者毛玺玺）“我想建议

一下，能否为我们小区安装一些便民

健身器材？”日前，家住卫东区东环路

街道五条路社区东粮小区的李先生通

过市 12345 民呼必应热线向社区提出

建议。

五条路社区接到居民诉求后，立即

组织工作人员赶到小区，开展上门入户

调查，了解小区结构特点和居民需求，

整合小区细碎空地，向区住建局提出申

请，着力打造“一刻钟健身圈”，让居民

在家门口就能健身。

很快，漫步机、腰部按摩器、转轮等

健身器材安装到位。“如今，家门口安装

了健身器材，我们以后锻炼身体更方便

了。”5月 18日，东粮小区居民在使用新

安装的健身器材时高兴地说。大家表

示，要保护好这些器材，共同维护良好

的休闲环境。

五条路社区打造“一刻钟健身圈”

接诉即办得民心

本报讯 （记者毛玺玺）5月 18

日，从市政府热线办传来消息，上

周期（5月 6日至 12日）民呼必应工

作渠道受理群众诉求 10934 起，登

记交办 1461件。

具体来看，咨询类 10767 件、

投诉类 1978件、求助类 1035件、举

报类 29 件、建议类 105 件、表扬感

谢类 4件，其他 13件。群众诉求排

在前五位的分别为：政务服务类

1269 件、城市管理类 955 件、公共

服 务 类 448 件 、交 通 管 理 类 332

件、农村管理类 278件。

市政府热线办提供的热点分

析显示，近期群众反映的道路积

水、排水道堵塞、污水外溢等相关

诉求明显增多，部分诉求由于责任

单位不明晰，交办处理迟缓。噪声

扰民相关诉求也明显增多，上周期

有 201件，主要集中在夜间施工扰

民、店铺经营噪声过大、集体活动

噪声过大等方面。

政务服务类诉求趋“热”
噪 声 扰 民 诉 求 增 多

本报讯 （记 者 王 亚 楠）为传

递志愿服务精神，弘扬中华民族

传统美德，5 月 17 日，张学满前往

鲁山县磙子营乡石岭村，为村里

行动不便、生活困难的老人义务

理发。

今年 54岁的张学满是我市一

名普通的理发师，25年来，她已义

务理发 7.6万余人次。

活动还没开始，老人们就搬着

小板凳排队等候。“姨，你想理啥样

的发型？”“叔，我顺便帮你刮刮胡

子吧？”理发前，张学满耐心地询问

村民的需求。

“好久没理发了，你来得真及

时。”得知 79岁的村民王宗太患脑

梗 11 年，外出理发不方便，张学满

主动上门服务。

当天，张学满共为 33 名村民

免费理发。

爱心义剪进乡村

本报讯 （记者杨岸萌）“你用

啥清洗的？清洗得这么快还这么

干净，能不能给我家炒菜锅也清

洗一下？”“能能，就是来为大家服

务的。”5月 17日，在湛河区北渡街

道碧桂园社区，市馨佳社会工作

服务中心志愿者笑着回答居民的

询问。

自 5月 14日开始，市馨佳社会

工作服务中心陆续在湛河区、卫东

区的湛南、飞行、安培等 30个社区

开展志愿服务活动。该中心 40多

名志愿者各展所长，为居民免费清

洗炊具、鞋子，义务理发。

“志愿者经常到社区走访，根

据居民的需要有针对性地开展志

愿服务活动。接下来，我们将继

续立足群众需求，打通公益服务

‘最后一米’，让居民在家门口就

能享受到免费、贴心的服务。”市

馨佳社会工作服务中心主任郭秋

玲说。

志愿服务暖民心

本报讯 （记者王春霞）5 月 10

日、11日，2023年河南省“红会送医

计划”先后在我市鲁山县、郏县启

动，来自省级医院的专家将医疗服

务送到群众身边。

5月 10日，省“红会送医计划”

鲁山站启动仪式在县中医院举行，

来自郑州颐和医院多个学科的专

家在该院门诊楼一楼大厅为患者

量血压、测血糖，并根据病情、病史

量身制定诊疗方案，对群众日常保

健、常见病预防及常用药服用等进

行讲解和指导。

5月11日，省“红会送医计划”郏

县站启动仪式在县人民医院举行，

来自阜外华中心血管病医院的专家

认真为患者义诊。“红会送医计划”

在郏县启动当天，河南科技大学

“医路红心”志愿服务队随行参与

送医活动；平顶山市第二人民医院

红十字志愿服务队到郏县王集乡

卫生院开展红会送医活动。

“红会送医计划”是省委、省政

府启动的一项重大民生工程，是各

级红十字会弘扬“人道、博爱、奉

献”的红十字精神的具体体现，活

动开展以来直接受益群众达 110多

万人次。

省“红会送医计划”
相继在鲁山、郏县启动

■广告

（上接第一版）

选树业务能手 2 批 200 人次，举办

纪检监察干部讲堂 8 期，10 名业务“大

咖”结合实务授业解惑；抽调 30名审理

业务骨干，组成 4 个评查组，集中评查

全市 2021年度、2022年度办结的案件，

对评查中发现的问题进行通报并督促

整改；约谈全年没有立案的派驻机构

负责人，提出警醒……坚持学用相长，

练就过硬本领。学习教育开展以来，

广大纪检监察干部以只争朝夕的精神

学本领、强素质、提能力，不仅磨砺出

了担当尽责的铁肩膀，还练就了干事

成事的真本领。

今年一季度，全市纪检监察机关共

处 置 问 题 线 索 1004 件 ，同 比 增 长

23.5%；立案 401件，同比增长 14.6%，执

纪执法工作实现新突破，持续释放“越

往后越严”的鲜明信号。

刀刃向内，把纪律规矩刻印于心

参观廉政警示教育基地，面向鲜红

党旗，高举右手，重温入党誓词；走进中

原解放纪念馆，接受革命传统教育，汲取

奋进力量；观看警示教育片，听落马干部

声声忏悔，触及灵魂、揽镜自照……学习

教育过程中，市纪委监委同步谋划开展

纪律教育，充分发挥纪律建设治本作用。

“通过学习教育看到不少同行的负

面案例，深刻体会到纪检监察干部对腐

败没有天然免疫力，如果不能主动接受

最严格的约束和监督，同样也会触犯纪

律红线、法律底线。”

“合格的纪检监察干部要抓得起业

务，放得下名利，经得起诱惑，守得住初

心，行使权力要慎之又慎，自我约束要

严之又严。”

…………

纪检监察干部纷纷表示，开展纪律

教育不仅是震慑，更是自我检视，对照

查摆自己是否存在苗头性、倾向性问

题，即知即改、防微杜渐。

打铁还需自身硬。通过深刻学习

“七个有之”“六个是否”“五条禁令”，不

少纪检监察干部主动净化社交圈、生活

圈、朋友圈，对迎来送往、吃喝应酬等活

动坚决拒绝；以省纪委监委下发的 5个

方面普遍性问题为靶向，举一反三检视

查摆出 16 项具体问题，研究制定 28 项

整改措施，优化完善 8项制度机制……

坚持刀刃向内、勇于自我革命，纪检监

察机关将自我约束的“缰绳”越收越紧。

为持续加强年轻干部的教育管理

监督，五四青年节前夕，市纪委监委宣

传部依托“清风平顶山”微信公众号，策

划推出青廉鉴、青廉诵、青廉思等系列

专栏，号召年轻干部学廉、思廉、践廉，

扣好廉洁从政的“第一粒扣子”。

“我们将进一步严明政治纪律和政

治规矩，永葆自我革命精神，持续深化系

统内以案促改工作，加强正反两方面的

教育引导，健全严管体系，以零容忍态度

严防‘灯下黑’，切实把党的‘纪律部队’建

好建强。”市纪委监委主要负责同志表示。

时不我待强本领，无须扬鞭自奋

蹄。十届市纪委三次全会报告强调，“要

从严从实加强自身建设，推进纪检监察

机关规范化法治化正规化”。全市纪检

监察系统将持续深化学习教育成果，不

断健全管思想、管工作、管作风的全面从

严管理机制，把严管严治融入日常、抓在

经常，砥砺淬炼忠诚干净担当的纪检监

察干部队伍，用深入推进正风反腐、全面

从严治党的实际行动和显著成效为全市

“壮大新动能、奋进百强市”提供坚强纪

法保障。 （本报记者 蔡文瑶）

（上接第一版）

“高校学子平顶山行”系列活动打好

人才招引“放心牌”。开展企业进校园活

动，宣传人才政策、推荐实习岗位、做好就

业指导；开展“高校学子平顶山行”专题活

动，组织高校学生代表走访在平对口企

业、科研院所和医院等企事业单位，让更

多学子了解鹰城、喜欢鹰城、留在鹰城。

“家燕归巢”系列活动打好人才招

引“亲情牌”。在省内外中心城市拓建

“归根”人才工作站和“鹰城引才大使”

队伍，充分发挥其职能作用，架起学子

和家乡的沟通桥梁。探索建立“鹰城学

子联盟”云平台，为鹰城籍学子提供人

才政策、招才引智活动等资讯服务。开

展鹰城籍大学生返乡实践行动，每年寒

暑假常态化征集 1000 个企事业和机关

单位等大学生实习岗位，供需对接精准

匹配。开展“鹰城学子家乡行”活动，组

织鹰城籍学子到我市重大项目、产业平

台、科研机构开展研学考察活动，感受

家乡蝶变魅力。

万个见习岗位募集活动打好人才

招引“先行牌”。每年开发一定数量的

见习岗位、提供一定期限的岗位实践

锻炼，创造更多高质量就业机会，帮助

高校毕业生等青年群体提升就业能力、

尽快实现就业。今年我市计划募集就

业见习岗位 1万个。

鱼无定止，渊深则归；鸟无定栖，林

茂则赴。为让在平就业创业人才心无

旁骛谋发展，我市多措并举完善保障要

素，将在管理措施上做“减法”，在激励

支持上做“加法”甚至“乘法”，全力做好

人才引进“后半篇”文章，成为“家燕归

巢”的温馨港湾。

为来平人才发放生活补贴、提供配

偶就业、医疗保健、住房保障、子女教育

保障等，用真金白银激励人才团队创新

创业、人才项目产业孵化转化，精准建

立符合青年人才成长规律的全链条支

持机制……在市委组织部的指导下，市

人社局等多个单位和部门正联动配合，

定政策、优环境、提服务，以最大决心和

诚意对人才做到政治上关心、工作上支

持、生活上照顾，让各类人才能够在平

顶山潜心研究、安心创业、舒心生活，誓

以一流政策、一流环境打造青年人才集

聚新标地。

我市实施“十万大学生集聚工程”

锻 钢 铸 魂 淬 铁 军

注销公告
平顶山市湛河区

清艳九里山培训中心
已终止营业进行注销，现已成立清算组，请
有关债权人于见报之日起45日内向我公
司清算组申报债权及办理债权登记手续。
联系人：郭永杰 电话：13781816575
地址：平顶山市湛河区光明路与姚电大
道西北角枫林湾物业一楼

平顶山市湛河区清艳九里山培训中心
2023年 5月 19日

平顶山清艳教育已终止营业进行注
销，现已成立清算组，请有关债权人于见
报之日起45日内向我公司清算组申报债
权及办理债权登记手续。
联系人：郭长青 电话：13603759849
地址：平顶山市开源路中段园丁路口

平顶山清艳教育
2023年 5月 19日

注销公告
平顶山卫东区清艳骏景培训学校已

终止营业进行注销，现已成立清算组，请
有关债权人于见报之日起 45日内向我公
司清算组申报债权及办理债权登记手续。
联系人：郭青平 电话：13733799257
地址：平顶山市卫东区贸易广场鹰城汽
车站 3楼

平顶山卫东区清艳骏景培训学校
2023年 5月 19日

注销公告


